

résidences immobilier

Nice Valbonne / Cubertes :Au cœur d'un environnement verdoyant, à quelques minutes du centre-ville de Valbonne, cette villa de style provençal de 182 m² vous offre un cadre de vie alliant charme et confort. Son emplacement privilégié, avec une vue imprenable sur les collines alentours, en fait un véritable havre de paix pour les amoureux de nature et de tranquillité. Dès l'entrée, vous serez séduits par un salon spacieux et baigné de lumière, doté d'une belle hauteur sous plafond qui crée une atmosphère agréable et aérée. La cuisine ouverte, reliée à la salle à manger, constitue un espace idéal ...

Nice Valbonne / Cubertes: In the heart of a green environment, just a few minutes from the center of Valbonne, this 182 m² Provencal-style villa offers a lifestyle combining charm and comfort.lts privileged location, with stunning views of the surrounding hills, makes it a true haven of peace for nature and tranquility lovers.From the moment you enter, you will be captivated by the spacious, light-filled living room, featuring high ceilings that create a pleasant and airy atmosphere. The open kitchen, connected to the dining room, forms an ideal space for convivial moments with family or ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





